
Città di Vicenza
Insignita di due Medaglie d'Oro al Valore Militare
per il Risorgimento e la Resistenza

PROCESSO VERBALE

DELLA III SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventiquattro  addì  26  del  mese  di  Marzo alle  ore 17:35, nella  Residenza

Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di

convocazione del Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, in data

21 Marzo 2024 (P.G.N. 48219) risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL

CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Possamai Giacomo X 18-Marchetti Alessandro X

  2-Bardin Massimo X 19-Naclerio Nicoló X

  3-Bassanello Cecilia X 20-Notarangelo Stefano X

  4-Bez Giacomo X 21-Pilan Mattia X

  5-Burlina Mauro X 22-Pizzolato Elia X

  6-Colombara Raffaele X 23-Poncato Luca X

  7-Consolaro Luisa X 24-Porelli Valeria X

  8-Conte Giorgio X 25-Restuccia Beatrice Giulia X

  9-Corbetti Martina X 26-Rizzini Lorenza X

10-Dalla Negra Michele X 27-Rucco Francesco X

11-Dal Pra Caputo Stefano X 28-Siotto Simona X

12-De Marzo Leonardo X 29-Sorrentino Valerio X

13-Ghiotto Benedetta X 30-Tonello Angelo X

14-Giacomin Davide X 31-Zaramella Massimiliano X

15-Grimaldi Ida X 32-Zocca Liliana X

16-Maltauro Jacopo X 33-Zocca Marco X

17- Maran Sara X

PRESENTI   22  -   ASSENTI  11

Risultano essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art. 33

dello Statuto comunale e dell'art. 6 del Regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del

Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori: Leonardo Nicolai, Giovanni Selmo, Matteo Tosetto e Leone Zilio.

Risultano  designati  scrutatori  i  consiglieri:  Massimo  Bardin,  Martina  Corbetti,  Francesco

Rucco (sostituito dalla votazione dell’oggetto 20 dal cons. Jacopo Maltauro).

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 14, 15,

16, 17, 18, 19, 20 e 21.
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- Durante  la  trattazione  delle  domande  d’attualità,  entrano i  cons.  Dalla  Negra  e

Notarangelo. (presenti 24)

Entra l’Assessore Balbi.

- Durante lo svolgimento delle interrogazioni e delle interpellanze entra il cons. Giacomin.

(presenti 25)

Entra l’Assessore Fantin.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 14,  entrano i cons. Conte, Ghiotto, Siotto e Zocca L.;  escono i cons. Dalla Negra e De

Marzo. (presenti 27)

Esce l’Assessore Nicolai.

Entrano gli Assessori Baldinato e Sala.

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento  esce il  cons.

Notarangelo. (presenti 26)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 15, escono i cons. Conte, Naclerio e Rucco. (presenti 23)

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Poncato 

e Siotto. (presenti 21)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 16,  rientrano i cons. Conte, De Marzo, Naclerio, Poncato, Rucco e Siotto;  entra il cons.

Porelli. (presenti 28)

Entra l’Assessore Spiller.

Escono gli Assessori Fantin e Tosetto.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

 n. 17, escono gli Assessori Baldinato e Sala.

Rientrano gli Assessori Fantin e Nicolai.

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento  escono i cons. Porelli,

Rucco e Siotto. (presenti 25)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 18,  escono i cons. Corbetti e Pilan; rientrano i cons. Porelli, Rucco e Siotto. (presenti 26)

Escono gli Assessori Balbi e Nicolai.

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento rientra il cons. Pilan. 

(presenti 27)

- Durante la trattazione e prima della votazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei

lavori consiliari con il n. 19,  rientra il cons. Corbetti; esce il cons. Conte. (presenti 27)

Rientrano gli Assessori Balbi e Baldinato; rientra ed esce l’Assessore Nicolai.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 20, rientra il cons. Conte; escono i cons. De Marzo e Rucco. (presenti 26)

Rientra l’Assessore Tosetto.

Esce l’Assessore Zilio.
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- Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1), sull’oggetto iscritto all’ordine del giorno

dei lavori consiliari con il n. 21,  esce il cons. Porelli. (presenti 25)

Rientra l’Assessore Zilio.

Prima della votazione dell’oggetto rientra il cons. Porelli. (presenti 26)

- Alle ore 21:35 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÀ

Domanda d’attualità n. 2/49585 pgn presentata dal cons. Rucco avente ad oggetto: “Ipotesi

nuova sede Bocciodromo e TAV”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Rucco.

Domanda d’attualità n. 1/49470 pgn presentata dai cons. Notarangelo e Dalla Negra avente

ad oggetto: “La Democrazia a senso unico”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Notarangelo.

------------

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n. 5_o/6041 pgn presentata l’11.1.2024 dal cons. Rucco avente ad oggetto:

”Immobile Viale D’Alviano: appartamenti per emergenza abitativa”.

Relaziona l’Assessore Tosetto.

Interviene il cons. Rucco.

Interrogazione  n.  9_o/28402  pgn  presentata  il  16.2.2024  dal  cons.  Rucco  avente  ad

oggetto: “Assenza dell’Amministrazione alla manifestazione del Comitato 10 Febbraio”. 

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Rucco.

Interrogazione n. 17_o/33805 pgn presentata il 27.2.2024 dal cons. Naclerio  avente ad

oggetto: “Protocollo Prefettura – Comune per il “Controllo di vicinato. Chiarimenti e sviluppi

di uno strumento partecipativo e intelligente””.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Naclerio.

Interrogazione  n.  20_o/36619  pgn  presentata  l’1.3.2024  dal  cons.  Maltauro  in  merito

all’emergenza maltempo.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Maltauro.

Interrogazione n.  21_o/37871 pgn  presentata  il  5.3.2024 dal  cons.  Maltauro avente  ad

oggetto: “Cosa ne pensa il Sindaco Possamai sul terzo mandato per i Governatori regionali?”

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Maltauro.
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO      XIV  

Deliberazione n. 14

Istituzione Biblioteca Civica Bertoliana: approvazione del bilancio di previsione 2024-2026.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XV

Deliberazione n. 15

SERVIZI  SOCIALI –  Applicazione  della  DGR n.  1558  del  12/12/2024:  delega  funzioni

all’Aulss 8 “Berica” per l’anno 2024.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XVI

Deliberazione n. 16

Approvazione del programma triennale delle attività della Casa per la Pace e delle Culture

2024-2026.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XVII

Deliberazione n. 17

SUAP –  ISTANZA  ID:  04290080243-05122023-1837  e  UT  5619/2023  –  Permesso  di

costruire  in  deroga ai  sensi  dell’art.  3  della  L.R.  n.  55/2012 e  degli  artt.  7-8 del  D.P.R.

160/2010  per  ristrutturazione  di  parte  di  un  edificio  produttivo  mediante  demolizione,

ricostruzione ed ampliamento in Via Corbetta n. 15 – Ditta Luxor Holding Srl.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO  XVIII

Deliberazione n. 18

Istituzione del “Premio Città di Vicenza”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XIX

Deliberazione n. 19

MOZIONI – Mozione presentata il  6.12.2023 dai cons. Pilan, Corbetti,  Maran, Giacomin,

Marchetti, Grimaldi, Bassanello, Consolaro, Rizzini, Tonello, Colombara, Burlina, Restuccia,

Bardin  e  Pizzolato  avente  ad  oggetto:  “Reintroduzione  della  “clausola  antifascista”  nel

Regolamento per la disciplina del canone patrimoniale di occupazione del suolo pubblico e di

esposizione pubblicitaria e del canone mercatale”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XX

Deliberazione n. 20

MOZIONI –  Mozione  presentata  l’11/03/2024  dai  cons.  Pilan,  Colombara,  Giacomin,

Grimaldi, Pizzolato, Poncato, Maltauro, Naclerio, Rucco e Zocca Marco avente ad oggetto:

“Appello per il cessate il fuoco nella Striscia di Gaza, per la pace e per la politica dei “due

popoli, due Stati”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XXI

Deliberazione n. 21

MOZIONI – Mozione presentata il  12.12.2023 dal cons. Maltauro avente ad oggetto: “Un

albo di giovani volontari per il contrasto alla violenza sulle donne!”

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -
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Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti

presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Domande d’attualità nn.  2/49585 pgn e 1/49470 pgn 

2
Interrogazioni  e  interpellanze  nn.   5_o/6041  pgn,   9_o/28402  pgn,

17_o/33805 pgn,  20_o/36619 pgn e  21_o/37871 pgn

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Massimiliano Zaramella
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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COMUNE Dl VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Idea Vicenza

Vicenza, 25/03/2024
Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Domanda di attualita

Argomento : ipotesi nuova sede Bocciodromo e TAV.

Sembra ormai certo I'abbattimento della sede del centra sociale Bocciodromo dei Ferrovieri a
causa della TAV.

Lo scrivente consigliere comunale chiede:
1) Se ci sono stati incontri tra il Sindaco e gli esponenti del Bocciodromo su una ipotesi di

nuova sede.

2) Se e stata proposta I'ex caserma della Guardia di Finanza come possibile alternativa.
3) Se si intenda garantire una corsia preferenziale al Bocciodromo per una nuova sede.

Distinti saluti.

II consigliere comunale

Francesco Rucco
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DOMANDA D'ATTUALITA'

"La Democrazia a senso unico"

I sottoscritti, consiglieri comunali del gruppo consiliare Idea Vicenza,

Premesso che

net corso del TG serale di TVA Vicenza di sabato 23 marzo us veniva mandato

in onda un servizio sull'evento tenutosi al teatro Asta alia presenza del gen.

Vannacci, servizio nel corso del quale si vedeva 11 sindaco di Vicenza "arringare"

uno sparuto numero di contestatori radunatisi davanti al Museo Civico;

la liberta di espressione e un principio democratico fondamentale che non deve

essere in nessun modo leso o limitato;

tale principio deve rientrare nell'ambito dello stato di diritto e quindi deve

essere esercitato nel rispetto delle leggi e pensiero altrui;

il sindaco, al momento del suo insediamento sulla poltrona di primo cittadino,

ha giustamente dichiarato "saro il Sindaco di tutti e garantiro voce a tutti";

Tutto cio premesso, i sottoscritti consiglieri comunali, presentano al sig. Sindaco,

I'odierna

DOMANDA Dl ATTUALITA'

persapere:

1) se non ritiene, nell'aver partecipato alia manifestazione di protesta, aver
palesemente contraddetto di essere il Sindaco di tutti dimostrando invece di

esserlo solo di una parte di soliti noti;

2) quali azioni voglia 11 sig. Sindaco intraprendere nei confronti di coloro che hanno

palesemente violato una proprieta e Ie piu elementari norme di sicurezza

cantieri arrampicandosi sulla gru installata presso il cantiere di Palazzo

Chiericati cost come verso coloro che hanno invaso, bloccandolo senza



autorizzazione, Viale Giuriolo, in sfregio alle piu elementari norme di rispetto

altrui e di libera circolazione delle persone e delle cose.

Ringraziano ed ossequiano.

Stefano Notarangelo Leonardo De Marzo Michele Dalla Negra
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Vicenza, 11 Gennaio 2024

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidents del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Interroaazione a risposta orale uraente

Argomento : immobile Viale D'Alviano : appartamenti per emergenza abitativa.
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Net giomi scorsi il Comune si e reso disponibile ed interessato
all'assegnazione di un importante immobile confiscato alia Criminalita,
situate in viale D'Alviano a Vicenza.

L'assessore Tosetto, in particolare, alia presenza del Capo di Gabinetto
Sandro Pupillo, ha dichiarato che nel suddetto immobile potrebbero essere
ricavati n. 6 alloggi da destinare all'emergenza abitativa in citta.-

Si tenga presente che pochi mesi fa lo stesso capo di Gabinetto annuncio
1'intenzione di intervenire sul recupero di un immobile sito in Viale Fusinato
in cui vi sono gia n. 6 alloggi ERP ad oggi inutilizzati per problemi static!.

Vi e la necessita di reperire Ie risorse economiche per sistemare Ie n. 6 unita
abitative di Viale Fusinato ma non si hanno notizie in merito dall'estate
scorsa.-

II sottoscritto consigliere comunale, prima di pensare ad altri investimenti di
rilievo economico notevole, chiede:

Cosa pensa di fare 1'Amministrazione Comunale per recuperare 1'immobile di
Viale Fusinato con n. 6 unita abitative destinate ad alloggi popolari?

A che punto e il relative procedimento di recupero? Sono state trovate Ie
risorse economiche ?

Si richiede risposta orale.

Francesco Rucco

capogruppo Lista Rucco Sindaco—
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COMUNE Dl VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Idea Vicenza

Vicenza, 16/02/2024
Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Interroaazione

Argomento : Assenza dell'Amministrazione alia manifestazione del Comitato 10 Febbraio

II Comitato 10 Febbraio, sorto successivamente alia promulgazione delta Legge 92 del 30
marzo 2004 istitutiva del Giorno del Ricordo, raccoglie soprattutto cittadini italiani che, pur
senza avere un legame diretto o famigliare con Ie tragedie delle Foibe e dell'Esodo giuliano-
dalmata, si avvicinano con particolare sensibilita a queste pagine di storia patria.

II 10 Febbraio scorso il Comitato di Vicenza ha organizzato una manifestazione in Piazza
Norma Cossetto a Polegge.

Nonostante I'invito, nessuno dell'Amministrazione Comunale vi ha partecipato.-

Lo scrivente consigliere comunale chiede per quale ragione nessuno della Giunta ha
partecipato alia predetta manifestazione.-

E' richiesta risposta orale.-

Distinti saluti.-

II consigliere comunale

Francesco Rucco
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"Protocollo Prefettura-Comune per il "ControIIo di vicinato. Chiarimenti e sviluppi di uno strumento
partecipativo e intelligente ""''»»

Vicenza, 23 febbraio 2024

Considerate che:

Si apprende dai media che mercoledi 21 febbraio, nella figura del Sindaco, questa amministrazione
ha firmato un protocollo di estensione, alle zone di Laghetto, Monte Berico, Monte Crocetta e
Maddalene, per quanta riguarda il "Controllo di vicinato".
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Dato che:

L'emergenza sicurezza non e determinata da fatti estemporanei, ma da una costante e preoccupante
escalation in tutti i quartieri della citta. Che una strategia di intervento di questa amministrazione
non e ancora stata palesata. Che 1'unica forma certa e la volonta di aumentare il "Controllo di
vicinato", come richiesto a gran voce dal Prefetto.

II sottoscritto consigliere comunale e Capogruppo di Fratelli d'ltalia interroga il Sindaco e
I'amministrazione comunale:

quali sono i motivi che vi hanno spinto a firmare questo protocollo, visto che non rientrava
nelle priorita da voi espresse in campagna elettorale sul tema sicurezza. Visto che dall'inizio
del vostro mandate non avete sviluppato nessuna forma di promozione di questo strumento,
come richiesto da noi piu volte. Strumento nato e voluto nella precedente amministrazione;

quali saranno Ie altre zone che prossimamente verranno interessate da questa sicurezza
partecipata;

quali saranno Ie forme di comunicazione che intendete usare per far conoscere a tutti i
cittadini come funziona questo strumento partecipativo che riteniamo importante per la
sicurezza in citta, a livello di prevenzione;

avete intenzione di usare i 50.000 euro, messi a bilancio per Ie attivita nei qyartieri, per
implementare una corretta e capillare informazione circa il "Controllo di vicinato"e per
1'acquisto di sim dedicate per accentrare gli alert?

se intende riconoscere a comitati e associazioni di quartiere, il nullaosta per sviluppare la
promozione del Controllo di vicinato". Evitando in questo modo polemiche giornalistiche
su un servizio che viene dalla comunita per la comunita (es. Villa Lattes).

II Capogruppo Fratelli d'ltalia

Nicolo Naclerio
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Premesso che quanto e successo negli uldmi giorni a causa della persistente pioggia die ha inte-
ressato il nostro territorio, ed in particolare la zona dello stadio e di Sant'Agostino ha provocato no-
tevoli danni alle abitazioni, agli scantinati, ai garage, alle cantine ed ai negozi dei cittadini vicentini;
Appurato che nella zona Stadio non e stato il fiume Bacchiglione ad esondare e quindi gli allaga-
menti verificatisi sono da imputare all'insufficiente sistema di smaltimento delle acque o della sua
gestione;

Data che proprio nella zona dello stadio si sono verificati particolari disagi al craffico e alle abita-
zioni, con molti del cittadini spiazzati dalla suddetta situazione;

n sottoscritto Capogruppo consiliare della Lega chiede al Sindaco:

- se sono stati pre allertati in tempi congrui i resident! delle zone sopracitate con appositi messaggi
e/o comunicazioni formali;

- a che ora sono state attivate Ie pompe ad azionamento meccanico paste alia fine di via deUo Sta-
dio e nell'area limitrofa;

- se Ie pompe erano tutte funzionand;

- se non ritiene opportuna la revisione del sistema di pompaggio nella zona, prevedendo magari un
raddoppio e un diverso sistema di azionamento meccanico ed elettrico, in modo da non dovere
aspettare 1'ardvo dell'idrovora del Vigili del Fuoco e cost da evitare 1'accumulo di notevoli
quandta d'acqua tutelando i beni e i residenti in casi come quello da poco trascorso;

Qualora fosse possibile, e richiesta anche risposta scritta alia suddetta domanda.

Cordialmente,

J/ Consigliere Comunale Jacopo Maltauro
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Cosa ne pensa il Sindaco Possamai sul terzo mandate per i Govematori regionali?
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Vicenza, 05/03/2024

In data odierna sul corriere del Veneto, nella rubrica: "ditelo al corriere", sono nportate Ie coasiderazioni di
molti cittadini del nostro territorio in merito all'opportunita per i President! delle Giunte regionali di andare
oltre i due mandati, in particolar modo molti di questi si rifenscoao alia ricandidatura di Luca Zaia alia guida
della Regione Veneto, ad oggi, non consentita salvo diversa previsione legislativa nazionale di cui si sta am-
piamente dibattendo a tutd i livelli;

Considerato che tale dibattito sta interessando anche alcuni Consigli comunali del nostro territorio regionale
e che il Partito Democratico, di cui il Smdaco Possamai e esponente di spicco, su tale questione risulta essere
diviso al suo intemo, con molti Governatori di Regione del PD del centro-sud che si trovano allineati sulla
stessa posizione del Presidente Zaia in merito alia possibilita di lasciare deddere ai cittadini senza porre un
vincolo dopo due mandati;

II sottoscritto Consigliere comunale e Capogruppo della Lega chiede al Sindaco Possamai quale sia la sua
posizione in merito alia questioae sopra esposta e alia possibile ricandidatura del Presidente Zaia al termine
di questo mandato;

Cordiahnente,
Consigliere Jacopo Maltauro


